

BILAN AG 2023

LES EFFECTIFS

Le groupe course et découverte était composé de 65 nageurs répartie comme suit : 23 en Avenir, 19 en benjamin et 23 en junior. A noter que cette année, nous sommes en baisse en avenir (17) en benjamin (16), stable en junior (23)

Bilan compétition

- **Avenir** : 5 compétitions départementales dont un championnat des côtes d'Armor, un meeting Nat'ouest avec le département, un interclubs ont été au programme de cette saison.

Les résultats les plus probants ont été obtenus par :

Awen GAUTIER et Lény LE CORRE tout deux sélectionnés en équipe départementale au nat'ouest à Brest. Egalement champions des côtes d'Armor.

– Benjamins :

Une catégorie où l'axe de travail reste la formation du nageur. De belles progressions pour l'ensemble du groupe. Il y aura quelques nageurs qualifiés en finale régionale qui a eut lieu à ? le 25 et 26 novembre prochain. La sélection s'effectue à la réalisation du trophée Benjamin chose faite par la quasi totalité des briochins.

En outre, 3 nageurs ont été sélectionnés en équipe départementale pour la coupe de France : Elsa SCHENCK, Tilio REMOND et Mathys CONNAN.

La saison n'est pas totalement terminée pour eux car il reste les championnats de France en décembre.

– JUNIORS ET PLUS

Malgré un effectif réduit, le groupe a bien répondu aux charges d'entraînement avec des résultats plutôt flateurs et la réalisation des objectifs de départ que ce soit des qualifications à un championnat régional, interrégional voir national. Chacun y a trouvé son compte.

Toutefois, les résultats par équipe se sont montrés faibles. Deux raisons à cela :

- 1, Le manque de nageur (ne permet de constituer beaucoup d'équipe)
- 2, L'absence imprévue de nageur (met les équipes en place en péril voir les supprime).

Dans ces configurations, difficile d'exister collectivement. Les interclubs Avenir et benjamins étaient pourtant des points forts du club avant COVID.

Par contre, les résultats individuels se sont montrés très bons :

- 10 nageurs aux championnats de Bretagne Hivers
- 7 nageurs aux championnats interrégionaux Hivers à Tours (3 podiums par lucie)
- 5 nageurs aux championnats de l'ouest 50m à Chartres (lomig, nolwenn, timéo, lucie, livia)
- 10 nageurs au championnat de Bretagne été (dont 2 nouvelles qualification) 6 podiums réalisés)
- 1 nageuse, Alwena GAUTIER, au championnat de France à Chartres en avril et open été en juillet à Poitiers . Les meilleures résultats ont été obtenue par Alwena au 100NL en se qualifiant en finale A en passant sous la barre de la minute et établissant un nouveau record départemental 14 ans.
- saison d'eau libre :

Tout comme l'année passée, peu de nageur se sont investit cet été sur la coupe de Bretagne. Il faut remarquer l'assuidité à cette activité de Nael GAUDAIRE et sa maman ainsi que de Nolwenn Malivet qui a réalisée son premier 25km en août à Redon.

Lors de l'étape d'eau libre à Plérin, de nombreux briochins ont pu s'initier à cette pratique. Il faut espérer que ce type de manifestation continue de promouvoir cette activité pour faire naître de nouvelle vocation. A savoir également que dans ce cadre, nous organisons des séances en mer lors de notre stage de rentrée. Une journée est aussi dédiée en juin avec une initiation avec le groupe Avenirs et Jeunes qui est très appréciée.

Perspective 2023 2024

Nous n'avons pas encore en cette rentrée, récupéré les nageurs disparu avec le COVID. Le niveau de recrutement reste faible même si une amélioration est constatée cette année. Le nombre de nageur voulant s'orienter vers la compétition est néanmoins toujours très insuffisant pour un club comme le nôtre. Toutefois, nous ne faisons pas exception car la fédération enregistre elle-même une baisse significative de ces licenciés-là.

Petit espoir cette année avec la création d'une nouvelle section " l'école des requins ". L'objectif est de proposer un perfectionnement renforcé afin d'accélérer le processus d'acquisition. Un nageur performant aura sans doute plus un attrait à se projeter vers la compétition. Le but de la section étant en effet d'intégrer le groupe AVENIR la saison suivante.

Autre point d'amélioration à travailler par contre : la lisibilité de notre club au sein des piscines de l'agglomération. Gros problème en effet : nous sommes invisibles au yeux du grand public. Un rapprochement auprès de l'agglomération semble désormais nécessaire afin de palier à cette absence.